

Con trabajo, 40% de personas con discapacidad

PATRICIA GUILLÉN

En México, además de que 71.5 por ciento de 7.7 millones de personas con discapacidad son rechazadas por la mayoría, de acuerdo a la Encuesta Nacional sobre Discriminación 2017, sólo cuatro de cada 10 obtienen trabajo, mismas que debido a prejuicios, les pagan hasta 151 por ciento menos que a una persona sin discapacidad.

Hasta el primer trimestre de este año, únicamente el 39.1 por ciento de las perso-

nas con discapacidad tenían un empleo, según la organización Impunidad Cero.

Ante ello, y tras estar a unos días de iniciar la nueva administración del presidente electo Andrés Manuel López Obrador, el secretario del Trabajo, Roberto Campa Cifrián, solicitó a la ciudadanía y en particular a empresarios, para incluir a las personas con discapacidad en cuestiones laborales.

"A partir de una visión humanitaria se busca fortalecer el compromiso de las empresas socialmente responsables".



Foto: Cuartocero